



25. AUGUST | RUNDE ZEELAND

GRENRIJDER organiseert jeden Monat eine Tour. Ursprünglich war für August eine dreitägige Reise nach und durch Zeeland geplant. Dies wurde nun auf eine schöne Tour am 25. August um das Veerse Meer reduziert. Das heißt jedoch nicht, dass Menschen, die mit dem Rad nach Zeeland fahren wollen, das nicht können.

GRENRIJDER wirt Radfahrer, die eine mehrtägige Reise miteinander machen wollen mit eilander in Kontakt bringen, so dass gegenseitige Vereinbarungen getroffen werden können. Mailen Sie uns mit info@grensrijder.com, wenn Sie eine mehrtägige Reise planen.

Wir beginnen am **Samstag, den 25. August um 10:00 Uhr auf dem Parkplatz des Hotel-Restaurants van der Valk (Anthony Fokkerstraat 100, 4462 ET Goes)**. Wir trinken eine Tasse Kaffee im Voraus. Lassen Sie uns wissen, wenn Sie mitfahren? Bitte mailen Die info@grensrijder.com.



INFO - KORT

Startlocation	Hotel-restaurant van der Valk, Anthony Fokkerstraat 100, 4462 ET Goes
Sammeln Abfahrt	Vanaf 09:30 uur - berm van der Valk met Tasse Thee oder Kaffee 10:00 uur
Route GPX Afstand	zie www.grensrijder.com - download GPX-bestand ca. 70 km
Bedoeld voor Kosten	Velomobielen - Trikes - Open Liggers Keine (consumpties voor eigen rekening) / Veerkosten € 3,00
Haftung	GRENsRIJDER.com ihaftet nicht für Schäden, Verletzungen oder auf der anderen Seite.



INFO - ROUTE

Nach dem Start radeln wir ca. 42 km in die schöne Stadt VEERE. Diese historische Stadt aus dem 13. Jahrhundert hieß ursprünglich Kampvere; Es war der Ort, an dem die Fähre von Walcheren nach Noord-Beveland fuhr. Die Fähre segelte nach Campen, ertrank 1530, später nach Kamperland. Der Campveerse Toren erinnert mit seinem Namen an diesen Frühling. Die Schließung des Veerse Gat 1961 machte die Fähre überflüssig, bedeutete aber auch das Ende von Veere als Seehafen. Danach hat sich das Veerse Meer zu einem wichtigen Erholungsgebiet mit vielen Sportbooten entwickelt. In Veere machen wir unseren ersten Halt für etwas zu essen und zu trinken.

Von Veere fahren wir Richtung Nordsee. Wir können bei einem Strandzelt anhalten, wenn es genügend Begeisterung dafür gibt. Wenn es nötig ist, können wir uns auch entscheiden, hier etwas zu essen und zu pausieren anstatt in Veere. Wir besprechen das zu Beginn.



Vom Strandzelt radeln wir Richtung Kamperland und zum Ort Kortgene. Auch hier können wir kurz anhalten. Die Idee ist, dass wir hier die Fähre nehmen nach Zandkreek ((€ 3,00 pp). Wir setzen dann die letzte Stufe in Richtung Startpunkt (van der Valk - Goes). Wenn die Velomobile nicht auf das Boot / die Fähre passen, werden wir ein bisschen Fahrrad fahren und die Brücke über das Veerse Meer nehmen.

Chris Trines, Grensrijder.com